
СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ: 
РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО

И Т О Г И  И П Е Р С П Е К Т И В Ы

13 м ая на внеочередном  С о б р ан и и  акц ионеров  было принято реш ен и е  
о до ср о ч н о м  п р екр ащ ен и и  полномочий М ихаила Гуцериева .

Новым президентом  компании был избр ан  Ю рий С ухан о в .
За его  к а н д и д а тур у  п р о го ло со вало  89,04 процента  акц ионеров .

14 мая м инистр эн ер гетики  Игорь Ю суфов 
п р е д став и л  нового п р ези д ен та  коллективу «Славнефти».

С  это го  ж е дня в ш татное р а с п и с а н и е  компании 
введена  новая долж ность  -  приказом  п р ези д ен та  компании 

исполнительны м  ди р екто р о м  АО «НГК «Славнефть» назначен  О лег Щ еголев.
В его  зад ач и  входит оптимизация структуры  ком пании, 

о п р е д е л е н и е  перспективны х направлений  е е  д еятельн о сти , 
развитие добы ваю щ его  ко м п лекса
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На рассм отрение акционеров 
было предлож ено две кандида
туры , утверж ден н ы е С оветом  
директоров ком п ани и  19 апреля: 
ви ц е-п р ези д ен т  АО «Н ГК  
«С лавнеф ть» Ю рий С уханов, 
вы двинуты й  М инистерством  
имущ ества РФ , и А натолий Б а
ран овск и й  — ви ц е-п р ези д ен т  
ОАО «Роснеф ть» , вы двинуты й 
М инистерством  экон ом и ки  Рес
публики Беларусь. Ю рий Суха
нов был избран больш инством 
голосов.

К ак подчеркнул И горь Ю су
ф ов, «кадровая реорган и зац и я  
к ом п ан и и  «С лавнеф ть» п р о 

изош ла в соответствии с реш е
нием П равительства Российской  
Ф едерации. Это реш ение было 
поддерж ано больш инством  ак 
ционеров и одобрено С оветом 
директоров компании». Руково
дитель М инэнерго РФ отметил, 
что «перед ком панией  стоят н о 
вые задачи , новые цели, и во 
главе с новым президентом  кол
лектив долж ен обеспечить ста
бильную  и надеж ную  д еятел ь
ность «С лавнефти», сделать ее 
работу еще более эф ф ективной». 
При этом м инистр акцентировал 
внимание на том, что «в резуль
тате кадровых перемен в высших

эш елонах «Славнефти» ни в ко 
ем случае не долж ны пострадать 
рядовые работники — они долж 
ны быть абсолю тно уверены , что 
у них есть надеж ная работа и 
стабильная зарплата».

Ю рий Суханов, обращ аясь к 
коллективу, отметил, что «та ра
бота, которую мы вместе делали 
эти два с половиной года, будет

продолж ена». «У нас си льн ая  
команда и нам по плечу те ответ
ственны е задачи, которые ста
вит перед ком п ан и ей  П р ави 
тельство России», — заявил н о 
вы й п рези д ен т «С лавнеф ти». 
«Пауза, связанная  со см еной ру
ководства ком п ан и и , зак о н ч е
на», — подчеркнул Ю .Суханов.

Ульяна ПОДКОПАЕВА

Ю рий Евгеньевич Суханов 
родился 16 сентября 1963 года в 
городе Видное М осковской обла
сти. В 1985 году окончил М ос
ковский институт инж енеров 
транспорта. Трудовую биогра
фию  начал на М осковской ж е
лезной дороге, где прошел путь 
от дежурного по парку до главно
го инженера станции. С 1994 года 
работал в коммерческих структу
рах, занимающихся транспорти
ровкой нефтепродуктов. В 1996 
году переш ел на работу в НК 
«Сибнефть». В январе 2000 года 
назначен советником президента 
АО «НГК «Славнефть», в марте 
того же года — вице-президентом 
компании по коммерческой дея
тельности.

Олег А лександрович Щ его
лев родился 7 сентября 1962 года 
в М оскве. В 1984 году закончил 
факультет международных эко 
ном ических отнош ений  М ос
ковского ф инансового институ
та. В дальнейш ем  проходил 
службу в органах госбезопасно
сти СССР, в том числе несколько 
раз выезж ал в длительны е за 
гранком андировки  по лин и и  
внеш ней разведки . В конце 
девяностых годов перешел на ра
боту в коммерческие структуры, 
действующие в сфере топливно- 
эн ергети ческого  ком плекса 
Российской Ф едерации. С 2002 
года — заместитель начальника 
Д епартам ента стратегической  
политики в ТЭК М инистерства 
энергетики  Российской  Ф еде
рации.

В ЦЕНТРЕ МНИМОГО 
СКАНДАЛА

К О Л О Н К А  РЕД АКТО РА

...И все же 
выборы состоялись.

В компании 
новый президент.

Последний месяц трудно назвать 
спокойным. Все это время вокруг 
«Славнефти» муссировалось множе
ство слухов, газеты следили за каж
дым новым поворотом в истории сме
ны руководства компании. Хотя «по
воротов» было не так уж много. Пока 
наблюдатели анализировали ситуа
цию, делали прогнозы и рассуждали, 
«Славнефть» вела подготовку к пред
стоящим выборам главы компании. 
19 апреля состоялся Совет директо
ров, где были утверждены кандидату
ры на пост президента. 13 мая, как и 
было запланировано, прошло собра
ние акционеров, решившее оба воп
роса, стоявших на повестке дня: о до
срочном прекращении полномочий 
Михаила Гуцериева и о выборах ново
го президента.

Эти события трудно назвать 
«скандальными», хотя именно такой 
эпитет чаще всего употреблялся в от
ношении «Славнефти». Так называе
мый «скандал» был скорее искусст
венно раздут, нежели существовал на 
самом деле.

Известно, что «Славнефть» гото
вится к приватизации. Продажа 20- 
процентного пакета государственных 
акций компании состоится осенью. 
Цена, на которую рассчитывает сего
дня Минимущества РФ — 350 млн 
долларов. Это одна из бюджетообра
зующих сделок года, крупнейший 
приватизационный проект Прави
тельства.

В этих условиях любая конфликт
ная ситуация, пусть даже иницииро
ванная искусственно, может быть на 
руку потенциальным покупателям. 
Страдает репутация компании, а как 
следствие падает цена. Соответствен
но, у заинтересованных лиц появля
ется прекрасная возможность приоб
рести акции одной из крупнейших 
нефтяных компаний России по цене, 
значительно ниже справедливой.

Именно этим объясняется шу
миха вокруг компании, по своим 
масштабам во много раз превышаю
щая значимость происходящих в 
«Славнефти» перемен.

Что касается происходящего вну
три компании, то добывающие и 
нефтеперерабатывающие предпри
ятия в этот период продолжили рабо
ту в нормальном режиме, без измене
ния графиков. К примеру, на ЯНОСе 
в апреле план по переработке нефти 
выполнен на 101,4 процента.

13 мая на годовом заседании Со
вета директоров были рассмотрены 
материалы по вопросам повестки дня 
годового общего собрания акционе
ров, которое пройдет 29 июня.

Остаются в силе планы и проекты 
компании. А скандалы и сплетни, ок
ружающие сегодня «Славнефть» — 
очевидно, неизбежное на данный мо
мент, но временное явление. Объяс
няется оно просто: слишком большой 
интерес вызывает компания у потен
циальных акционеров. И по большо
му счету тем, кто стоит за шумихой в 
прессе, можно сказать большое спа
сибо — «Славнефть» получила пре
красную бесплатную рекламу. А что до 
репутации — в ее чистоте сомневаться 
оснований как не было, так и нет. ■
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«ЗА РАБОТУ ВО ИМЯ ЛЮДЕЙ...»
П Р Е М И Я

Наш а газета  получила почетную н агр ад у  -  
премию м еж дународной специализированной выставки «СМИ в Беларуси». 

Выставка проходила во Дворце искусств  М инска с 23 по 26 апреля
Помимо белорусских и з

даний в этом году здесь были 
представлены  российские и 
украинские газеты и журналы 
и электронные СМ И. Выстав
ка «СМИ в Беларуси» — один 
из крупнейш их ж урналист
ских форумов трех госу
дарств.

Красную ленточку в день 
открытия выставки разрезали 
министр инф ормации Бела
руси Михаил Подгайный, м и
нистр по делам печати, теле
радиовещ ания и средств мас
совых коммуникаций России 
Михаил Лесин и председатель 
Государственного комитета 
и нф орм ационной  политики  
Украины Иван Чиж.

П ечатны е издания к о м 
пании — газета «Славнефть: 
Дела и люди» и заводское и з
дан и е М озы рского  Н П З 
«М озы рский  н еф теп ерера
ботчик» — презентовали свой 
стенд на выставке впервые. 
Наш стенд посетили вы соко
поставленны е гости вы став
ки: министры  печати и и н 
ф орм ац ии  трех славян ски х  
государств, представители П ос
тоянного комитета Сою за Бело
руссии и России, белорусского

парлам ента, А дм инистрации  
П резидента, а также журналисты 
разных изданий.

Газета «Славнефть»: Дела и 
Люди» была отмечена дипломом 
выставки «За работу во имя лю 

дей». Эта премия стала второй 
наградой, которую получает на
ша газета: в феврале мы были

признаны  лучш им корпора
тивным изданием 2001 года и 
получили премию  С ою за 
журналистов России.

В рамках выставки про
шло награждение премиями 
белорусских журналистов за 
плодотворную работу в СМ И. 
«Славнефть» учредила две 
специальные премии «За вы
сокий профессионализм в ос
вещении в печати темы раз
вития ТЭК  Белоруссии и Рос
сии». Обладательницами на
град стали постоянны й автор 
нашей газеты и корреспон
дент минского издания «Бе
лорусский рынок» Татьяна 
М аненок, а такж е Наталья 
Гриб («Белорусская газета»). 
Их ожидает недельный тур в 
Италию.

Мы от души поздравляем 
лауреатов выставки и благо
дарим жюри за высокую  
оценку нашего издания. Н а
деемся, что наше участие в 
выставке «СМИ в Беларуси» 
станет постоянны м, а почет
ный диплом — далеко не пос
ледней наградой. А пока мы 

продолжаем работу. «Во имя лю 
дей».

Ульяна ПОДКОПАЕВА

ЭСТАФЕТА НОВОСТЕЙ
МОСКВА
Ф 13 мая состоялось годовое 

заседание Совета директоров ак 
ционерного общ ества «Н ефтега
зовая ком пания «Славнефть», на 
котором были рассмотрены  м а
териалы  по вопросам повестки 
дня годового общ его собрания 
акционеров.

В частности , были рассм от
рены  и реком ендованы  к утвер
ж дению  годовой отчет АО «НГК 
«Славнефть» за 2001 год, бухгал
терский  баланс К ом п ани и , отчет 
о прибылях и убытках с учетом 
заклю чени й  Р ев и зи о н н о й  к о 
м и сси и  и н езави си м ого  ауди 
тора.

Ч лены  С овета директоров об
судили и внесли на рассм отре
ние годового собрания акци он е
ров предлож ения по распределе
нию прибы ли, полученной ком 
панией в 2001 году, а также по 
размеру, порядку и сроках вы 
платы  дивидендов по итогам ра
боты за 2001 год.

«С лавнефть» планирует н а 
править на выплату, дивидендов 
за 2001 год 808,220 млн рублей. 
Таким образом , размер годового 
дивиденда составит 17 копеек на 
каждую обы кновенную  именную  
акцию  ном инальной стоимостью  
0,1 копейки.

Ч лены  С овета ди ректоров  
также рассмотрели и внесли на 
утверж дение годового собрания 
акционеров предлож ения по ко 
л ич ествен н ом у  составу С овета 
директоров и Ревизионной к о 
м иссии, кандидатуре н езави си 
мого аудитора по проверке бух
галтерской  отчетности  за 2002 
год, проекты  реш ений С обрания 
акционеров. На Совете ди ректо
ров были одобрены  материалы, 
п редоставляем ы е акци он ерам  
при п одготовке к п роведению  
годового собрания акционеров, в 
том числе проекты  Устава АО 
«Н ГК «Славнефть» в новой ре
дакции и внутренних докум ен
тов, регулирую щих деятельность 
органов общ ества.

Годовое общ ее собрание ак 
ц ион еров  пройдет 29 ию ня 
2002 года.

МОСКВА
ф 5133,5 тысячи тонн соста

вила добыча нефти на предпри
ятиях АО «НГК «Славнефть» за 
четыре месяца 2002 года. Это на 
138,5 тысячи тонн выше плана и 
на 7,5 процента превышает пока
затель за аналогичны й период 
прошлого года.

Добыча нефти по основному 
добывающему предприятию  Ком
пании — АО «С лавнефть-М егион
нефтегаз» составила 4127,5 ты ся
чи тонн, что на 2,5 процента вы
ше уровня 2001 года.

Кроме того, за отчетный пе
риод 2002 года было введено в 
эксплуатацию  95 новых скважин, 
что на 35,7 процента выше плана 
и на 6,7 процента превышает по
казатель за аналогичный период 
прошлого года.

МОСКВА
ф За 4 месяца 2002 года на 

нефтеперерабатывающих заводах 
АО «НГК «Славнефть» было пе
реработано 6566 тысячи тонн 
нефтяного сырья, что на 14 про
центов больше уровня аналогич
ного периода прошлого года.

ОАО «С лавнеф ть-Я рослав
нефтеоргсинтез» переработало 
3779,2 ты сячи тонн нефтяного 
сырья, ОАО «М озырский НПЗ» — 
2 726,8 тысячи тонн, ОАО «Слав- 
н еф ть-Я рославский  Н П З им. 
Д .И . Менделеева» — 60,3 тысячи 
тонн.

За вышеуказанный период на 
нефтеперерабаты ваю щ их пред
приятиях Компании по сравне
нию с прошлым годом увеличено 
производство вы сокооктановы х 
автобензинов А-92 на 1,9 процен
та, дизельных топлив — на 7,1 
процента, керосинов — на 12,3 
процента, мазута товарного — на 
21,1 процента, печного топлива — 
на 25,6 процента, вакуумного га
зойля — на 38,7 процента, бензи
на для нефтехимии — на 36,3 про
цента, нефтебитумов — на 5 про
центов, масел — на 17,8 процента, 
смазок — на 2,4 процента и приса
док — на 15,4 процента.

По итогам 4 месяцев текущего 
года производство высокооктано

вого автобензина Премиум-95 на 
ОАО «Славнефть-Ярославнефте
оргсинтез» увеличилось на 17,8 
процента. Также, по сравнению с 
прошлым годом увеличено произ
водство бензина для нефтехимии 
— на 13,3 процента, дизельного 
топлива — на 3,6 процента, мазута 
товарного — на 20,9 процента, ма
сел — на 44,1 процента.

Существенный рост показате
лей за данный период достигнут и 
на М озырском Н ПЗ. Так, произ
водство автомобильных бензинов 
увеличено на 1,4 процента, в том 
числе: высокооктанового бензи
на А-92 — на 42 процента, дизель
ных топлив — на 15,6 процента, 
реактивного топлива — на 114,7 
процента, керосина осветитель
ного — на 51 процент, печного то
плива — на 17,5 процента, мазута 
товарного — на 23,5 процента, ва
куумного газойля — на 38,7 про
цента, нефтебитумов — на 31,3 
процента. П роизводство бензина 
для нефтехимии по сравнению  с 
прош лым годом увеличилось в 
3,1 раза, а производство гудрона в 
16 раз.

ОАО «С лавн еф ть-Я рослав- 
ский Н П З им. Д .И . М енделеева» 
за текущ ий период увеличило 
производство смазок на 1,2 про
цента и присадок на 13,4 п ро
цента.

ЯРОСЛАВЛЬ
ф На установке АВТ-3 цеха 

первичной переработки нефти 
ЯНОСа продолжается строитель
ство блока дем еркаптанизации. 
Более года аналогичный техноло
гический объект успешно функ
ционирует на АВТ-4. Напомним, 
что работы по привязке блока к 
действующей установке и обкатка 
технологического процесса про
водились силами ЯНОСа, что по
зволило значительно сократить 
затраты на его внедрение. По это
му же образцу проводятся меро
приятия и на АВТ-3.

У становка работает в н о р 
мальном технологическом реж и
ме, а монтаж реактора проводит
ся параллельно. Его вес около 
100 тонн , поэтому работу по его 
установке нельзя было назвать

простой, однако она была вы 
полнена на отлично. Перед стро
ителями поставлена задача уло
житься в короткие сроки — блок 
должен быть запущ ен на режим к 
августу.

Ввод в строй блока демеркап
танизации керосина на установке 
АВТ-3 позволит более гибко вес
ти технологический режим, полу
чая различные виды топлива.

МЕГИОН
ф В первом квартале года чет

вертым нефтепромыслом «Меги- 
оннефтегаза» добыто 841,5 ты ся
чи тонн нефти, что превысило 
плановую цифру на 3,5 тысячи 
тонн. Как рассказал начальник 
Н ГП -4 Александр П анарин, до
биться хороших результатов уда
лось за счет выполнения ряда гео
лого-технических м ероприятий, 
капитального ремонта скважин и 
ввода в эксплуатацию  новых 
скважин. Теперь перед буровика
ми управления буровых работ по
ставлены такие задачи: разбурить 
113-й, 109-й кусты, начать в кон
це года буровые работы на 108-м, 
не входящ ем, кстати, в планы 
2002 года. Одна скважина 113 кус
та уже введена в эксплуатацию, 
еще на одной ведется освоение, 
бурятся остальные. Практически 
все готово для забурки 109-го кус
та. Приступить там к бурению ме
ш ало лиш ь одно — проблема 
энергоснабжения. Но и этот воп
рос разрешится с вводом новой 
подстанции, монтаж которой 
практически завершен.

МОСКВА
ф «ХМАО — взгляд в буду

щее» — так называлась выставка, 
прошедшая в здании нижней па
латы Федерального С обрания в 
рамках презентации «Дней Хан
ты -М ан сий ского  автономного 
округа». Как одно из крупнейших 
предприятий ХМАО свою эксп о
зицию представило и ОАО «Слав
нефть-М егионнефтегаз».

На двух этажах Думы были 
размещены стенды, отражающие 
деятельность нефтегазовых пред
приятий и организаций автоном
ного округа, органов государст

венной власти, местного самоуп
равления, а также в многообразии 
представлены транспортная от
расль, связь, лесопромыш ленный 
комплекс, ЖКХ, электроэнерге
тика и энергоснабж ение, агро
промыш ленный комплекс.

Выставку посетили предста
вители окружного правительства 
во главе с губернатором Ханты- 
М ансийского автономного окру
га А лександром  Ф и л и п ен ко , а 
такж е руководители крупных 
предприятий региона. «М егион- 
нефтегаз» на выставке представ
ляли  генеральный директор Вла
димир И гнатко, директор по со 
циальному развитию  Владимир 
Барыш ев и начальник департа
мента по работе с персоналом  
Владимир Бойко.

Это мероприятие вызвало ог
ромный интерес у представителей 
правительственны х кругов Рос
сии. Как сообщил в своем интер
вью информационному агентству 
«Ю гра-И нформ» заместитель 
председателя Комитета по средст
вам массовой информации и по
лиграфии ХМАО Юрий Устенко, 
депутатам понравилась выставка 
своей уникальностью , н аци о
нальным колоритом, умением ор
ганизаторов емко и многопланово 
преподнести тему, свою отрасль и 
свой регион.

Э кспозиционны е материалы 
«М егионнефтегаза», представ
ленные на выставке, рассказы ва
ли не только о производственных 
достижениях предприятия, соци
альной защ ищ енности работни
ков, но и об экологии, культуре, 
спорте.

ЯРОСЛАВЛЬ
ф На ЯНОСе в апреле план 

по переработке нефти выполнен 
на 101,4 процента. Объем перера
ботки сырья составил 984014 
тонн. Глубина переработки нефти 
— 55,23 процента при плановом 
задании 50,64.

Сверх задания выработано 
21,9 тысячи тонн светлых нефте
продуктов, в том числе автомо
бильных бензинов — 10,1 тысячи 
тонн, керосина — 0,2, дизельных 
топлив — 3,9 тысячи тонн. П ере
выполнен план по сж иж енны м 
газам, ароматике и всему ассорти
менту смазочных масел.

Установленные плановые за
дания выполнены по всем цехам 
основного производства. ■



РАЗГОВОР ЗА ЧАШКОЙ ЧАЯ
С З А Б О Т О Й  О Л Ю Д Я Х

Весенним сюрпризом для 30 сем ей  молодых специалистов «М егионнефтегаза» 
стало  известие о том, что адм инистрация предприятия, на котором они работаю т, 

д а е т  им жилье в новом дом е, в сам ом  центре города.
А на прошлой неделе  новоселы уже принимали гостей .

На то, как обустроились ребята , приехал посмотреть 
генеральный директор ОАО «Славнефть-М егионнефтегаз» Владимир Игнатко

НОВЫЙ
ГИДРОПРИВОД

Т Е Х Н О Л О Г И И

На смену привычному 
станку-качалке 

приходит гидропривод
Уже около двух месяцев на 315 

скважине 26 куста Северо-Покур- 
ского месторождения идет про
мышленная эксплуатация гидро- 
фицированного привода штангово- 
глубинного насоса. Эта установка, 
по словам специалистов, является 
совершенно новой разработкой в 
области нефтедобычи.

Первый гидропривод был при
обретен на Пермском заводе «Урал- 
кран», на котором предприятие и 
раньше закупало оборудование, те 
же станки-качалки. Преимуществ у 
новой разработки пермяков немало, 
но нужно время, чтобы она оправда
ла все ожидания.

Одним из бесспорных досто
инств новой установки является то, 
что в отличие от привычных кача
лок, которые раньше служили при
водом штангово-глубинного насо
са, она не нуждается в свайном ос
новании. Кроме того, она более 
компактна. Если раньше скважина, 
работающая с помощью электро- 
центробежного насоса, переставала 
выполнять свои непосредственные 
«обязанности» -  давать нефть, или, 
как говорят нефтяники, «уходила в 
отказ», то требовалось обустройст
во скважины станком-качалкой. А 
это, в свою очередь, подразумевало 
забивку свай. Сейчас «заставить» 
скважину работать можно с мини
мальными затратами времени, де
нег и усилий. Гидропривод транс
портируется с завода-изготовителя 
уже в собранном виде. На месте он 
просто крепится непосредственно 
на фонтанную арматуру.

Что касается ее обслуживания, 
то пока установка не требует ника
ких усилий в этой области, в том 
числе не нуждается она и в дефек
тоскопии. По словам ведущего ин
женера НГП-3 ОАО «Славнефть- 
Мегионнефтегаз» Сергея Ведуты, 
со временем определенное обсле
дование, безусловно, будет прово
диться, но оно явно будет менее за
тратным, чем раньше.

Елена УСМАНОВА

ИСПЫТАНИЯ
ПРОХОДЯТ
УСПЕШНО

В конце прошлого года 
на НГП-3 

был запущен 
в эксплуатацию 

первый
пробный участок 

стеклопластиковой 
трубы

отечественного 
производства, 

протяженностью 3,5 км
Труба была изготовлена на заво

де «Полимерстроймаш» города Хать- 
кова, что в Подмосковье. В «Меги- 
оннефтегазе» эта труба впервые была 
испытана именно на месторождении 
третьего промысла. Общая протя
женность участка сейчас составляет 
8 км. Первый участок стеклопласти
ковой трубы уже успешно эксплуа
тируется, по нему с кустовых площа
док идет продукция -  нефть, газ, во
да. Уже закончено строительство и 
оставшихся 4,5 км с подключением 
на Д НС-1, идет завершающая стадия 
-  гидроиспытания. По словам веду
щего инженера НГП-3 Сергея Веду
ты, выводы относительно качества 
отечественной продукции делать по
ка рано, их сделает время. На дан
ный момент все идет успешно. Не
маловажно то, что наш стеклопла
стик по стоимости на порядок ниже 
импортного.

Елена УСМАНОВА

Помните, лет 10—15 назад на лю
бом производстве были рады моло
дым специалистам. В те времена об
ладателям новеньких дипломов вы
плачивали подъемные, обеспечивали 
жильем.

Сегодня о выпускниках вузов 
многие работодатели даже слышать 
не хотят, отдавая предпочтение про
фессионалам со стажем и без жилищ
ных проблем.

Но на предприятии «Славнефть 
— Мегионнефтегаз» приоритеты ос
тались прежними: делать ставку на 
молодежь, как на особую силу, кото
рая обладает самым большим твор
ческим и интелектуальным потен
циалом.

Но чтобы получить от молодых 
работников реальную отдачу, необхо
димо поддержать их в самом начале 
пути. Ведь молодым семьям, прие
хавшим сюда из разных городов Рос
сии в надежде всерьез и надолго 
обосноваться в Сибири, зачастую со
вершенно некому помочь. Особенно 
безнадежной кажется жилищная 
проблема. А скитание с семьей по чу
жим углам отнюдь не способствует 
трудовому энтузиазму и может быст
ро погасить молодой задор.

Поэтому и было принято реше
ние отдать под жилье для молодых 
специалистов один из трех новых до
мов напротив магазина «Юбилей
ный», построенных по особому про
екту, с использованием современных 
строительных технологий.

В марте молодые семьи, все еще 
не веря собственному счастью, по-

К ак отм етил  д и ректор  по 
производству ОАО «С лавнефть- 
М егионнеф тегаз» С ергей С в и 
ридов, экологи ческая  безоп ас
ность — приоритетное направле
ние деятельности  предприятия. 
В свое время именно это позво
л ило  м еги он ски м  н еф тян и к ам  
получить кредит доверия руко
водства Сургутского и Н иж не
вартовского районов и выйти на 
освоение пойм енной зоны Оби. 
С первого дн я  пром ы ш лен н ая  
разраб отка трех левобереж ны х 
м есторож ден ий  п ровод ится  с

лучили ключи. А не так давно в но
вый дом приехал генеральный ди
ректор, желая посмотреть, хорошо 
ли устроилась на новом месте мо
лодежь.

Генерала в доме ждали, правда, 
никто не знал, в какую из квартир он 
решит зайти.

Владимир Михайлович выбрал 
первый подъезд. И по широкой лест
нице поднялся на второй этаж, где, 
как оказалось, живут совсем еще мо
лодые семьи Султановых, Бойко, Ви- 
зигиных и Васильевых. Почти все но
воселы -  специалисты Укрупненного 
управления буровых работ. Кварти
ры, которые они занимают, действи
тельно великолепные: просторные, 
светлые. Причем новоселам, как это 
часто бывает, даже не пришлось до
водить свое жилище до ума, все сде
лано безупречно.

Ребята показали генералу кварти
ры, и он от души порадовался за сво
их молодых работников. Но об этом 
сказал им уже за чаем, который пили 
все вместе в уютной кухне квартиры 
номер восемь. Ребята признались, 
что когда устраивались на работу, то 
больше чем на койко-место в обще
житии не рассчитывали. Эти кварти
ры для них — настоящий подарок 
судьбы.

-  Нам однокурсники, которые 
распределились в другие северные 
города и тоже работают на нефтяных 
предприятиях, не верят. Они все сни
мают квартиры или живут в общежи
тиях, где нет никаких условий. Когда 
мы перезваниваемся, рассказываем о

п ри м ен ен и ем  новы х тех н о ло 
гий. С троительство трубопрово
дов из стеклопластика, прим е
н ени е гид роразры ва пластов , 
и спользовани е насосов ф ирм ы  
«Борнеманн» и частотных п ре
образователей  «Спид» — это 
л и ш ь часть природоохранн ы х 
м ероприятий.

С егодня кол лек ти в  Н Г П -6  
п еревы полн яет  п лан овое зад а
н ие. К ак  сообщ ил  н ачал ьн и к  
пром ы сла Ю рий Ф едоров, два 
месяца назад на К етовском  м ес
торож дении, полож ивш ем н ача

том, как нам повезло, они не верят, 
говорят, что такого не может быть, — 
поделились Гуля и Олег Бойко.

Владимир Михайлович прекрас
но понимает, какие чувства перепол
няют новоселов. Сам в свое время в 
полной мере испытал, что такое про
блема с жильем. Здесь, на Севере, 
они с женой и сыном семь лет делили

ло освоению  Л евобереж ья, был 
преодолен пяти м и лли он ны й  ру
беж добы чи  н еф ти . Ко Д ню  
н еф тян и ка  п ром ы словики  п ла
н ирую т добы ть 9 м и л л и он ов  
тонн  неф ти . В том, что это им 
обязательно удастся, сом н евать
ся не п риход ится . Ведь здесь 
трудятся настоящ ие п роф есси о
налы . П о и тогам  еж егодного  
конкурса «Лучший по п роф ес
сии» самы е лучш ие операторы  
по добы че неф ти и м аш инисты  
технологической  установки  ра
ботаю т им енно на Н ГП -6. К ро-

трехкомнатную квартиру с двумя 
другими семьями.

— Но я до сих пор с удовольстви
ем вспоминаю своих соседей, на
столько дружно и весело мы жили, — 
улыбнулся генеральный директор.

Разговаривали долго и о разном. 
О жизни вообще, о перспективах 
«Мегионнефтегаза», возможностях 
для профессионального роста.

Ребята говорили о том, что они 
приехали в хороший город, устрои
лись на отличное предприятие и го
товы приложить все силы, чтобы 
принести пользу «Мегионнефтегазу» 
и при этом добиться личного успеха.

Генеральный директор заверил, 
что для хороших работников проблем 
с продвижением по службе не будет, 
он держит это под контролем:

«Самая острая проблема для вас 
сейчас решена, дальше все зависит 
только от вас самих, от того, как вы 
сумеете здесь себя зарекомендовать. 
Бывают трудные моменты и в жизни, 
и на работе. Но если вы уверены в 
своей правоте, в том числе и при ре
шении производственных задач, ни
когда не отчаивайтесь, не теряйтесь, 
а смело добивайтесь своего».

Оксана ШЕСТАКОВА

ме того, второй год подряд кол 
л ек ти в  п ром ы сла удерж ивает 
пальм у первен ства  по внедре
нию  рац ион ализаторски х п ред
лож ений.

С амы й больш ой по террито
рии и численности  неф тегазо- 
пром ы сел  уверенн о см отрит в 
будущее. С плав опы та и м олодо
сти — так  характеризует свой  
коллектив Ю рий Ф едоров. Он 
убежден, при гарм оничном  со
четании этих двух составляю щ их 
успех промыслу гарантирован.

Ирина КУЧЕРКО

СООБЩЕНИЕ
О ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ 

ОТЧЕТА
ОБ ИТОГАХ ВЫПУСКА ЦЕННЫХ БУМАГ

Открытое акционерное общество «Нефтегазовая компания «Славнефть»
119526, г. Москва, проспект Вернадского, д. 101, стр. 3

АО «НГК «Славнефть» настоящим сообщает о том, что 24 апреля 
2002 года ФКЦБ России зарегистрировала отчет об итогах выпуска 
документарных процентных облигаций на предъявителя второй серии АО 
«НГК «Славнефть», утвержденный Советом директоров АО «НГК 
«Славнефть» (протокол № 8 от 08 апреля 2002 года) государственный 
регистрационный номер выпуска 4-02-00221-А от 18 февраля 2002 года, в 
количестве 2 000 000 (Два миллиона) штук номинальной стоимостью 1 000 
(Одна тысяча) рублей каждая.

Начиная с дата публикации настоящего сообщения о государственной 
регистрации отчета об итогах выпуска, все заинтересованные лица могут 
ознакомится с отчетом об итогах выпуска облигаций и получить его 
копию по следующим адресам:

Закрытое Акционерное Общество «Инвестиционная компания 
«Тройка Диалог», 103009, г. Москва, Романов переулок, д. 4 (адрес- 
Андерайтера).

Открытое акционерное общество «Нефтегазовая компания 
«Славнефть», 115054, г. Москва, Пятницкая ул., д. 69, а также на сайте 
ЗАО ИК «Тройка Диалог» — www.troika.ru и АО «НГК «Славнефть» —
www.slavneft.ru. . _

А.А. Печенкин

ЛЕВЫЙ БЕРЕГ .  
ПОЗАДИ ПЯТНАДЦАТЬ ЛЕТ

РАБОЧИ Е БУДНИ

В 1987 году ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» впервые приступило к освоению месторождений,
расположенных на левом берегу Оби.

А 16 мая скважина 38-р уже дала 62 тонны нефти.
Это событие и стало точкой отсчета в истории левобережных месторождений.

За полгода с Кетовского и Ново-Покурского месторождений было получено
порядка 28 тысяч тонн нефти.

Сегодня только за сутки Левобережье дает около 4,5 тысячи тонн черного золота

http://www.troika.ru
http://www.slavneft.ru


ИНФОРМАЦИЯ
О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ (СОБЫТИИ, ДЕЙСТВИИ), 

ЗАТРАГИВАЮЩЕМ
ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

ЭМИТЕНТА
Открытое акционерное общество «Нефтегазовая компания «Славнефть» 
Место нахождения: Российская Федерация, 117526, Москва, проспект Вер

надского, дом 101, строение 3.
Код эмитента: 00221-А
Дата появления факта (события, действия): 13.05.2002 
Код факта (события, действия): 1200221А13052002
Вид общего собрания: внеочередное общее собрание акционеров АО «НГК 

«Славнефть».
Форма проведения общего собрания: собрание (совместное присутствие 

акционеров).
Дата проведения общего собрания: 13 мая 2002 года.
Место проведения общего собрания: г. Москва, проспект Вернадского, д. 84. 
Кворум общего собрания: В соответствии со статьей 58 Федерального закона «Об 

акционерных обществах» кворум для проведения общего собрания акционеров 
имеется.

Вопросы, поставленные на голосование, и итоги голосования по ним:
1. О досрочном прекращении полномочий Президента АО «НГК «Славнефть» 

Гуцериева М.С.
Голосовали
«ЗА» -  4190696202 голоса
(89,04% от зарегистрированных голосов)
«ПРОТИВ» -  515714820 голосов 
(10,96% от зарегистрированных голосов)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» -  27180 голосов 
(0,000% от зарегистрированных голосов)
Решение принято.
2. О назначении Президента АО «НГК «Славнефть».
Голосование:
по кандидатуре Барановского Анатолия Ивановича проголосовали:
«за» -  515875922 голоса
(10,96% от зарегистрированных голосов)
«против» -  4190706339 голосов 
(89,04% от зарегистрированных голосов)
«воздержался» -  6850 голосов
(0,000% от зарегистрированных голосов)
по кандидатуре Суханова Юрия Евгеньевича проголосовали:
«ЗА» -  4190708649 голосов
(89,04% от зарегистрированных голосов)
«ПРОТИВ» -  515561122 голоса 
(10,95% от зарегистрированных голосов)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» -  319340 голосов 
(0,01% от зарегистрированных голосов)
Решение принято.

Полные формулировки решений, принятых общим собранием:
По первому вопросу повестки дня:
Решили:
Досрочно прекратить полномочия Президента АО «НГК»Славнефть» Гуцериева М.С. 
Голосование проводилось бюллетенями № N 1.
Голосовали
«ЗА» -  4190696202 голоса
(89,04% от зарегистрированных голосов)
«ПРОТИВ» -  515714820 голосов 
(10,96% от зарегистрированных голосов)
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» -  27180 голосов 
(0,000% от зарегистрированных голосов)
Решение принято.

По второму вопросу повестки дня:
Решили:
Назначить Президентом АО «НГК «Славнефть» Суханова Юрия Евгеньевича. 
Голосование проводилось бюллетенями №N 2.
Голосовали
«ЗА»- 4190708649 голосов
(89,04% от зарегистрированных голосов)
Решение принято.
Вице- президент АО «НГК «Славнефть» А.А. Печёнкин

ИНФОРМАЦИЯ
О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ (СОБЫТИИ, ДЕЙСТВИИ), 

ЗАТРАГИВАЮЩЕМ
ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

ЭМИТЕНТА
Открытое акционерное общество «Нефтегазовая компания «Славнефть»
Место нахождения: Российская Федерация, 117526, Москва, проспект Вер

надского, дом 101, строение 3.
Код эмитента: 00221-А
Дата появления факта (события, действия): 13.05.2002
Код факта (события, действия): 0100221А13052002
Орган управления эмитента, в котором произошли изменения:
1. Единоличный исполнительный орган АО «НГК»Славнефть» -  Президент АО 

«НГК»Славнефть»
Фамилия, имя, отчество Президента АО «НГК «Славнефть», полномочия которого 

досрочно прекращены: Гуцериев Микаил Сафарбекович.
Доля участия в уставном капитале эмитента: доли участия в уставном капитале АО 

«НГК «Славнефть» не имеет.
Дата, с которой произошли изменения: 13.05.2002 г.
Фамилия, имя, отчество лица, избранного (назначенного) на должность 

Президента АО «НГК «Славнефть»: Суханов Юрий Евгеньевич.
Доля участия в уставном капитале эмитента: доли участия в уставном капитале АО 

«НГК «Славнефть» не имеет.
Дата, с которой произошли изменения: 13.05.2002 г.
Уполномоченный орган эмитента, принявший решение, являющееся основанием 

указанных изменений, и дата его принятия или иные обстоятельства, повлекшие 
указанные изменения:

внеочередное собрание акционеров АО «НГК «Славнефть», состоявшееся 13 мая 
2002 года.

Вице- президент АО «НГК «Славнефть» А.А. Печёнкин

И ТАНЦА
ВЕЧНОЕ ОЧАРОВАНИЕ

П А Р К  К У Л Ь Т У Р Ы
В Мегионе завершился всероссийский турнир 

по спортивным танцам 
на кубок «Мегионнефтегаза» 

и чемпионат Сибири «Созвездие граций-2002». 
Как и предполагалось, в нем приняли участие 

600 спортсменов
из девяти областей и регионов Сибири

Два выходных дня на танцеваль
ной площадке спортивно-оздорови
тельного комплекса «Жемчужина» 
акционерного общества «Славнефть- 
Мегионнефтегаз» и юные танцоры, и 
уже профессиональные мастера 
бального танца демонстрировали 
свое неподражаемое искусство.

Лирический вальс, чарующая 
румба, страстный пасодобль — музы
ка опьяняла, зрители не могли отвес
ти от танцоров взгляда. И самые 
юные (шестилетние), и взрослые — 
каждый по-своему играли вечные ис
тории классических и латиноамери
канских танцев. Восторженное «бра
во», восхищенное «бис» — то и дело 
звучали в эти дни в «Жемчужине». 
Чемпионат стал настоящим праздни
ком грации и красоты.

Соревнования проходили среди 
четырех возрастных категорий: дети, 
юниоры, молодежь и взрослые. По 
мнению судей — членов Сибирской 
федерации межрегионального объе
динения спортивного танца (МОСТ) 
— танцоры всех категорий показали 
высокую подготовку, мастерство и 
профессионализм. Соревнования, 
впервые проходившие в Мегионе, 
как чемпионат Сибири, вполне мож
но считать успешными.

Тем более, что среди тех, кто во
шел в число лучших танцоров, в ос
новном — воспитанники танцеваль
ных студий Ханты-Мансийского ав
тономного округа.

Организаторами турнира, как и 
прежде, выступили руководители ме- 
гионской студии спортивного танца 
«Бест» Зинфир Саитгалиев и Наталья 
Захарченко, а генеральным спонсо
ром -  акционерное общество «Слав
нефть-Мегионнефтегаз».

ТРАДИЦИИ
БУДЕМ
РАЗВИВАТЬ
Сергей Порецкий, главный инже

нер ОАО «Славнефть-Мегионнефте
газ»:

—  Глядя как танцуют пары, лич
но я испытываю чувство гордости. 
Вспомните, всего десять лет назад на 
этом месте ничего не было! Ничего! 
А теперь «Жемчужина» — это и 
центр здоровья, и центр красоты и 
культуры. Уже шесть лет подряд в 
Мегионе проходит турнир по спор
тивным танцам на кубок «Мегион
нефтегаза». Мы его спонсируем и 
будем это делать в дальнейшем, по
тому что это нужно нашим детям и 
всем нам, ведь не нефтью единой 
должен жить нефтяник.

Я почти каждый год бываю на

этих соревнованиях и заметил -  тес
новато стало на танцевальном парке
те. Здесь собрались 300 танцевальных 
пар со всей Сибири. Популярность 
этого вида спорта растет, а значит, бу
дет развиваться и наша студия 
«Бест». Ну а нам, нефтяникам, ниче
го не остается, как искать новую 
нефть и думать о будущем расшире
нии танцевального зала и строитель
стве других социальных объектов в 
городе. Ведь на работу в Мегион уже 
приезжает второе поколение моло
дых нефтяников, а это значит, городу 
жить, традициям крепнуть.

. . .А МЕЦЕНАТАМ -
НИЗКИЙ
ПОКЛОН
Галина Яковенко, судья высшей ка

тегории, главный судья турнира по 
спортивным танцам «Созвездие гра
ций-2002» и чемпионата Сибири:

— Впервые чемпионат Сибири по 
спортивным и бальным танцам про
ходил в маленьком сибирском городе 
Мегионе. Федерация оказала органи
заторам доверие и утвердила прове
дение чемпионата не в Кемерово 
(как планировалось), а в Мегионе. Я 
абсолютно уверена, что все участни
ки турнира — танцоры, судьи — по
любили Мегион. Теперь мы точно 
знаем, что нефтяникам акционерно
го общества «Славнефть-Мегион
нефтегаз» по плечу не только высо
кие планы по добыче нефти, здесь 
умеют и могут поддерживать, разви
вать творчество, талант, организовы
вать конкурсы и чемпионаты.

Танцоров, воспитанников студии 
«Бест», знают в регионе. Группы 
«Юниоры-1, II» прекрасно показыва
ют себя на самых разных соревнова
ниях. Воспитанники Зинфира Саит- 
галиева и Натальи Захарченко -  гор
дость не только Мегиона, но и всей 
Тюменской области. Вообще, в Ме
гионе, Нижневартовске, Тюмени вы
росли очень сильные спортсмены. И 
нынешние соревнования это лиш
ний раз подтвердили.

Сейчас в федерациях танцеваль
ного спорта наметилась тенденция к 
укрупнению, объединению. И, воз
можно, скоро федерация танцеваль
ного спорта ХМАО войдет в состав 
Уральской. А это значит, очередной 
чемпионат, который когда-то вновь 
пройдет в Мегионе, будет уже не 
только чемпионатом Сибири, но и 
Урала. Поверьте, мегионцы этого до
стойны, и это им по силам.

Низкий поклон от всех 600 уча
стников турнира и чемпионата ор
ганизатору — акционерному обще
ству «Славнефть-Мегионнефтегаз». 
Вы подарили людям праздник, вы 
дали им возможность поверить в то, 
что меценатство в России живо. На
деюсь на новые встречи и соревно
вания на танцевальном паркете 
«Жемчужины».

ВСЕ
БЫЛО
КЛАССНО!
Руслан Рогожкин, Светлана Лес

ник — танцевальная пара из Кемерово, 
четырехкратные победители чемпио
ната Сибири, спортсмены ДЮСШ  
Олимпийского резерва:

—  Честно говоря, мы не ожидали, 
что у вас в Мегионе все так классно! 
Прекрасный танцзал, отличная орга
низация чемпионата, благодарные 
зрители... А если учесть, что дорогу 
участникам соревнования оплатили 
спонсоры — ОАО «Славнефть-Меги
оннефтегаз», мы уверены в том, что 
нефтяники действительно не жалеют 
денег на развитие искусства, спорта и 
поклоняются всему прекрасному. 
А это здорово!

Татьяна ШИРОНИНА

ЯРОСЛАВЛЬ
ОТКРЫВАЕТ

НОВЫЙ
ТУРИСТИЧЕСКИЙ

СЕЗОН

Первый 
в Ярославле 

четырехзвездочный 
отель

спорткомплекса
«Атлант»

ЗАО «Ярославнефте
оргсинтез» 
был открыт 

в канун 
майских 

праздников 
на улице, 

носящей имя 
первого директора 
Новоярославского 

нефтеперерабатываю
щего завода 

Бориса Павловича 
Майорова. 
Называется

новая гостиница 
«Спорт»

Гл я д я  на красивую  сов 
ременную  гостиницу, трудно 
узнать в этом здании бывш ее 
общ еж итие треста «Ярнеф- 
техимстрой». На этаж ах — 
удобны е ном ера, отрем он 
тированны е и оснащ енны е в 
соответствии со всеми евро
п ейски м и  стандартам и . К 
услугам гостей — сауна, бас
сейн, тренаж ерные залы.

Н омера для первых по
стояльц ев  гостиницы  уже 
забронированы  — здесь ждут 
яп он ск и х  сп ец и ал и стов , 
приезж аю щ их на строитель
ство гидрокрекинга. Также 
здесь будут останавливаться 
сп ортсм ены  — участн и ки  
разли чн ы х соревн ован и й , 
проходящ их в спортком пле
ксе «Атлант».

На торж ественном  от
крытии нового отеля присут
ствовали главный исполни
тельны й директор ОАО 
«С лавн еф ть-Я росл авн еф те
оргсинтез» В.А. Зоткин, 
представители областной ад
министрации и мэрии Я ро
славля. В ице-губернатор 
Я рославской области Н .П . 
Воронин поздравил собрав
шихся и пожелал гостям чув
ствовать себя здесь, как дома.

Денис ПЛАТОНОВ
Фото автора

Еженедельная газета 
« С Л А В Н Е Ф Т Ь : Д Е Л А  И Л Ю Д И » 

Учредитель А О  -НГК -Славнефть-
Зарегистрирована ■ Министерстве Российской Ф едерации 

по делам  печати,
телерадиовещ ания и средств  м ассовы х коммуникаций 

ПЙ N*77-7477
Руководитель издательской службы 

Алексей Гаранин
Главный редактор Ульяна Подкопаева 

Специальный фотокорреспондент Александр Чумичев 
А дрес редакции: Москва. Пятницкая улица. 69. 

Телефон: 777-74-27. E-mail: gazeta#slavneft.ru 
www.slavneff.ru

Отпечатано в типографии «Артефакт-Стиль» 
Тираж 18000 экземпляров Распространяется бесплатно

http://www.slavneff.ru

